
 

 

大川由紀子会員の卓話の中で美しい歩き方を教えて頂きました‼ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜背筋を伸ばして、美しく歩きましょう‼＞ 

 

 

 

2023年もあとわずかです、今年も大変お世話になりました‼ 

2024年も皆様、よろしくお願い致します‼ 
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国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2418回 例会 2023年 12月13日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦郎    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 68.6％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 



 

＜会長挨拶＞ 
 

先々週のニュースで沖縄県北部に総事業費750億円の巨大テーマパークの開業が発表

されました。私自身、沖縄が大好きなので非常に興味深く情報を集めてみました。 

名称はJUNGLIA（ジャングリア）、場所は沖縄北部の名護市と今帰仁村(なきじんそ

ん)の間のゴルフ場の跡地を利用しての建設だそうです。皆さんご存じの美ら海水族

館や嵐が出演したCMで有名になった古宇利島の近くになります。ジャングリアのイ

メージ映像をみると、自然そのものをそのまま活かして、今までに体験したことのな

いようなアトラクションも計画されています。またこの施設はゴルフ場の地形をそのまま有効活用している

ので、開発でかかる環境負荷が軽減されていて、しかも自然環境を生かしたテーマパークなので世界自然遺

産の「やんばるの大森林」の地域を壊すことなく、むしろそれを活かして守るために効果もあるらしいで

す。ここまで環境にも配慮しての建設は、まさにこれからの時代にマッチした計画でないかと思います。沖

縄には5～6年前にもともとユニバーサルスタジオの建設計画があがっていたそうで、沖縄県人はかなり大

きな期待を膨らませていたそうです。しかし突然その計画が無くなってしまってがっかりしたという話しも

聞いておりました。なぜそんな大規模な計画が急に無くなったのか私なりに調べたところ、このＵＳＪ建設

の構想自体は国と沖縄県 両方の強い力添えがあり、調印までたどりつく寸前だったのですが、調印直前に 

ＵＳＪの資本の51%が旧株主からアメリカのケーブルテレビ大手のコムキャストに売却され、建設が決まる

直前に株主が変わったという事です。そして株主となったコムキャストは世界戦略で考えると沖縄進出はベ
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＜第24１８回 例会プログラム＞ 

                                                司会  佐久間音弥会員 

  

     12:30 点鐘                                                    小澤直之会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】 

                            

     12:35 会食      

     12:50 例会再開 

                    会長挨拶・報告                                      小澤直之会長 

               幹事報告                                               関征啓会員 

          13:00  会員卓話                              

     13:25 【委員会報告】  

          出席親睦委員会 本日の出席率発表      森谷充伯委員長 

            諸事お祝い・本日の出席率発表 

 

                    社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  大塚精一委員長 

                    ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表      小林弘会員 

     13:30  四つのテスト/点鐘                  小澤直之会長                     

ストな選択ではないと判断して沖縄建設は断念したとの事です。そんな事もあった沖縄ですから、今回新し

いテーマパークが建設されるという事は沖縄県人にとって最高のニュースではないかと思います。 

特に沖縄の観光ビジネスの飲食や宿泊は、那覇がある南部にばかり集中してしまっているので、このジャン

グリアの建設によって北部に長く滞在する観光客も多くなるはずです。現に2年前、この近くの瀬底島にヒ

ルトンが素晴らしいリゾートホテルも開業しているので、それに乗じて今後リゾートホテルも増えるのでは

ないでしょうか。こうやって日本で最も貧しいと言われている沖縄北部の活性化にもつながっていけばいい

なと思います。そしてこの開発を手掛けているのが「株式会社 刀」というマーケティングの会社で、代表

の森岡毅さんが指揮を取って動き出しています。ご存じの方もいると思うのですが、この方魅力的な方で、

それこそユニバーサルスタジオジャパンの経営再建や、来春、お台場のヴィーナスフォート跡地にイマーシ

ブフォートお台場というテーマパークも開業させたり、マーケティングとエンターテイメントで日本を元気

にしていこう！と掲げて本気で取り組んでいるすごい方です。  森岡さんいわく、沖縄は将来的にハワイ

以上の伸びしろがあるのではないか！と豪語しています。またこれから確実に人口減少を迎える日本です

が、人口が1人減ったとしても インバウンドが8人増えれば補うことができ、これから日本が豊かになる

きっかけを作っていくのが観光ではないかとも言っています。 

（以下森岡さんの言葉を引用） 

【かつてハワイが心ざしあるアメリカ人たちによって1950年、60年代に投資をされて計画的戦略的に開発

された結果、反世紀経って世界の観光の宝石と言われるほどになりました。アメリカ人がハワイにあれだけ

情熱を持って投資をしたように日本人はもっと沖縄に投資しなければならないと思います。それは結果沖縄

のためではあるけど、日本人のためでもあり、その日本人が1番沖縄のポテンシャルをまだ分かっていない

と思います】この熱意ある森岡さんには久しぶりに心を引き込まれました。私もこのような話しを聞くまで

は、沖縄というと海のみに特化していましたが、世界自然遺産の「やんばる」のような素晴らしい世界に感

動をもらいに行こうと思います。 

＜幹事報告＞ 

 次回クリスマス家族例会例会㏌ 日本閣 点鐘14：00 柏日本閣 

 松戸中央ロータリークラブ例会臨時変更のお知らせ 

 12月28日（木）の例会は、定款第7条第1節により取消 

 2024年1月4日（木）の例会は、定款第7条第1節により取消 

  

                                                   WEEKLY  REPORT 


